
【会務報告】 菊地幸二幹事

2021.11.25（木) D.2520仙台泉ＲＣ第2425回例会 SAA 野村佳生会員

仙台泉RC 三浦 一 会長テーマ
50thAnniversary! Serve more, grow further

ＳＡＡ 橋本啓一会員

泉手をつなぐ親の会様より クリスマス会開催のご案内 12/5（日）11：30～13：30

卓 話 ロータリーの未来を考える 元気なクラブづくり

三浦 一会長 菅原パストガバナー本日は貴重な卓話を有難うございました。
照井健悦会員 財団月間４周目となります。菅原パストガバナー卓話を有難うございました。
鷲見泰宏会員 菅原ロータリーコーディネーター激務の中、有難うございました
以下同意文にて 梅津・及川・金子・鎌田（一）・鎌田（善）・菊地・小池・斎藤（文）・沢崎・菅原・鷲見・高松・照井・時・

中嶋・中村・野村・堀越・前田・本木・横田・鷲尾（広）・鷲尾（光）各会員 28,000円 今年度累計535,000円

2019 年、国際ロータリーは、「ビジョン声明」と今後5 年間で実行すべき「行動計画」 （Action Plan）
で構成される新たな「戦略計画」を発表。「ビジョン声明」は2017 年6 月のRI 理事会で決定され、2018 年
1 月の国際協議会で正式に発表されました。それは次の100 年に向けて前進していくための新たなビジョンの
必要性から生まれたものです。

私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人びとが手を
取り合って行動する世界を目指しています。

ビジョン声明

大根の収穫 2011.11.14(日）

日本のロータリー100 周年委員会より、日本全国の全ロータリークラブ（当時2,264 クラブ）
に向け、『2020 年日本のロータリー100 周年に関するアンケート』を実施

会員がロータリーを続ける理由は何だと思いますか？

「異業種交流ができるから」（70.8%）、
「生涯の友人、魅力的な仲間ができたから」（70.0%）
「自己研鑽と学習・成長の機会」（55.2%）、
「例会が楽しいから」（52.3%）が過半数。以下
「奉仕活動ができるから」（40.0%）、
「心からの親睦が得られるから」（37.5%）、
「奉仕の理念を信奉しているから」（23.9%）が続く

・「毎年実施する奉仕プロジェクトがある」（85.3%）
・「地区補助金を利用した奉仕プロジェクト（62.6%）

あなたのクラブでは地域社会に対する奉仕プロジェク
トを実施していますか？（過去～現在）

・「新会員に対するオリエンテーション」 （62.6%）
・「地区のセミナーに参加させる」（54.9%）

・他、「他の団体や行政と連携（or 共催）した奉仕
プロジェクト」（37.5%）、「分区・グループ
等複数のクラブの合同プロジェクト」（19.4％）
地区主催のプロジェクトに参加」（16.1%）など

・「クラブ主催の新会員セミナー」（29.7%）、
・「現会員に対するセミナー・勉強会」（28.0%）など、

クラブ主催の研修は３割弱にとどまる

あなたのクラブは、会員に対してどのようなロータリー研修を実施していますか？

ニコニコBOX

米山記念奨学会積立寄付

菊地・小池・菅原（裕）・髙橋・時・中嶋・藤岡・前田・三浦一・本木・鷲尾（広）各会員 今回119,000円 今年度累計919,000円

ロータリーコーディネーター 菅原裕典氏

「行動計画」は、ビジョンを達成するための 2019 年からの 5 年間の活動を方向づける 4 つの戦略的優先事
項が示されています。すなわち、「より大きなインパクトをもたらす」、「参加者の基盤を広げる」、「参加
者の積極的なかかわりを促す」、「適応力を高める」の４つです。

第50回ロータリー研究会が、12/6～12/8に
ホテルオークラ東京・メルパルクホテルにて開催。
菅原裕典ロータリーコーディネーターが第3セッション

パネルディスカッションでファシリテーターを務める。

第50回ロータリー研究会

去る11月20日に永眠されました松田英一パストガバナーの長年のご活躍ご功績を偲び、
会員一同で黙祷を捧げました



三浦 一会長 小野寺会員の卓話に感謝して。50周年 各部会の皆様、打ち合わせ有難うございます。
菊池幸二幹事 小野寺さん卓話有難うございます。小学生バレーボール大会が無事開催されることを祈っています。
小池康浩会員 ローターアクトクラブのご紹介宜しくお願い致します
小野寺 徹会員 貴重な時間を有難うございます。
以下同意文にて 市川・及川・大垣・金子・鎌田（一）・萱場・木村・斎藤（正）・沢崎・菅原・高松・照井・時

永井・中嶋・中村・野村・堀越・前田・嶺岸・本木・各会員今回26,000円 今年度累計561,000円

ニコニコBOX

卓 話 「私の生業」

発行日 2022.1.6 会報担当 佐々木慎太郎会員

仙台泉RC第5回臨時理事会報告

仙台南RC様より 在仙11RC合同麻雀大会開催のご案内拝受 2022/2/19（土） 13時競技開始
場所：グランドホール麻雀藤 参加費:5千円

会報拝受： 京都洛東RC 仙台西RC様より

国際ロータリー日本事務局様より
・ 日本事務局「在宅勤務延長」のお知らせ拝受 （12/1～12/28）
・ 12月のロータリーレートは1ドル１１4円です。

米山記念奨学会様より 奨学生の出国に関してのお知らせ拝受

2021.12.2（木) D.2520仙台泉ＲＣ第2426回例会 SAA 木村光宏会員

小学校から高校までは、野球をしていました。大学進学に際しては、建築を選択。父が建設
業を営む姿に、自然と影響を受けたのだろうと思います。学部はデザイン系でしたが、

2011年3月、東日本大震災が発生。テレビに映し出される津波の映像をその日はただ見ていることしかできません
でしたが、次第に地元のために何かしたいという気持ちになり、5月に前職を退職し仙台へ戻り弊社に入社しました。
翌年からは常務取締役を務め、2019年5月に代表取締役に就任しました。弊社に入社してからしばらくは、震災の復
旧関係の業務に追われていましたが、そのうちに地域で仕事ができるのは、地域の皆さんに必要とされるからこそで
あり、地域の発展なくして会社の発展もないと感じるようになり、社外においても地域活動に取り組むようになりま
した。これからも、地域と共に歩んでまいりたいと思います。

弊社は昭和61年に父である現会長が創業以来、地元で35年間、建築工事全般に携わってまいりましたが、5～6年
前から不動産事業も展開しております。中古住宅売買を中心に、新築やリフォームも組合せ、住生活のすべてに関し
てサービスを提供しています。この地域に暮らし、この地域のことを知っている地元の業者です。地域の皆さまに少
しでもお役に立てるよう、3名の宅地建物取引士のほか一級建築士、1級建築施工管理技士など、様々な専門家がより
良いご提案をいたします。

小野寺 徹 会員 （サン工業株式会社 代表取締役）

加藤・金子・萱場・菊地・木村・小池・斎藤（正）・髙橋・時・中嶋・中村・野村・前田・三浦一・本木・鷲尾（広）各会員
今回19,000円 今年度累計938,000円

米山記念奨学会特別寄付積立

【会務報告】 菊地幸二幹事

【ゲスト】泉小学生バレーボール連盟会長 相田利昭 米山記念奨学生 周 擇誉さん

【奨学金授与】 米山記念奨学生 周 擇誉さんに12月分奨学金を授与

第36回泉小学生バレーボール大会開催のご案内

地域に貢献し、 地域と共に発展する」 会社を目指して

2022.2.26（土）第36回仙台泉ロータリークラ杯卒業記念大会
【大会会場 泉体育館】 【開場 午前８時００分】
ロータリークラブの皆様は８時３０分位まで会場にお越しください
参加チームは、新型コロナウイルス感染対策の為、１２チーム。
皆様どうぞ宜しくお願いいたします

次第に実際に作る方に興味を持ち、就職は建築施工管理としてゼネコンに入社致しました。マンションや商業施設
の現場を担当する中、さらに勉強がしたいという思いが強くなり、ゼネコンを退職して大学院に入学し、建設業の経
営や建設産業の成り立ちについて研究をしました。修了後は東京の日系コンサルティングファームに入社しました。

泉小学生ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ連盟会長 相田利昭氏


